



## Te contamos cómo expresar tu viaje de trabajo con experiencias personalizadas y sin complicaciones con Civitatis

Con la reciente escalada del **bleisure (business+leisure)**, es decir, viajes de negocios que se convierten en la oportunidad perfecta para descubrir los destinos durante el tiempo libre del trabajador, cada vez son más las actividades que permiten combinar el trabajo con el placer, para así expresar al máximo el tiempo libre tras una jornada intensa de reuniones. ¿Viaje de negocios en el horizonte? Civitatis, la plataforma líder en visitas guiadas y tours en español por todo el mundo es el aliado perfecto para esta modalidad.

### Tours nocturnos: la mejor forma de conocer el destino sin prisas

La mejor manera de aprovechar el poco tiempo libre y empaparse del destino es con actividades que se adapten a ti y a tus horarios, como los recorridos nocturnos de Civitatis. Un ejemplo perfecto es el **tour nocturno por Londres**, cuyo horario y lugares de visita puedes elegir, ya que se puede escoger un tour a las 18h o las 19h y recorrer en profundidad los barrios favoritos, como el Soho o la zona de Covent Garden; o si lo que prefieres es ir por tu cuenta y visitar lugares de interés con entrada anticipada, existe la posibilidad de poder reservar a través de Civitatis, por ejemplo, la entrada del London Eye, la noria más famosa del mundo.

¿Tienes un viaje de negocios a **Nueva York**? Desde las 19h, tienes la oportunidad de conocer la ciudad que nunca duerme en todo su esplendor, con las luces de neón de Times Square y los musicales de Broadway latiendo más que nunca. Y es que, el tour nocturno no deja indiferente a nadie, ya que es tan completo que incluso tiene un tramo para ir en ferry a Staten Island y disfrutar de una panorámica inigualable del skyline de Manhattan. Si las reuniones terminan mucho antes, también tienes la opción de escoger actividades con horario anterior, para que estén hechas a tu medida.



## Sumergirse en la cultura local de otra forma

Más allá de los tours clásicos, el *bleisure* es la oportunidad perfecta para conocer un destino de una manera diferente. Una de las opciones es descubrir la cultura gastronómica local, a través de una clase de cocina, o una cena con maridaje en un restaurante con historia. Los **tours gastronómicos** permiten adentrarse en la cultura culinaria de cada destino, así como degustar platos típicos, aprendiendo sobre sus ingredientes y técnicas de elaboración, y si ya lo unes a un paseo en barco por la ciudad, ¿Qué más se puede pedir? Como el **paseo en barco con cena por el río Sena**. *Spoiler: el barco zarpa desde el muelle de la misma Torre Eiffel.*



Por la compatibilidad con el horario laboral tampoco hay que preocuparse, ya que también puede realizarse o a las 18h o a las 19h. Aunque si lo que prefieres es ahorrarte la cena, también existe la posibilidad de juntar el paseo en barco con una **entrada a la Torre Eiffel**. No te preocupes por el horario, hay disponibilidad hasta las 21:45h para que puedas ver la ciudad de las luces desde las alturas.

Otra opción diferente y para relajarte después de un día de trabajo es, por ejemplo, una **cena con espectáculo**. ¿El ejemplo perfecto? **Una noche de tango en Buenos Aires**, ¡con opción a cena en Platea, ejecutiva o VIP y también con traslado ida y vuelta al hotel para que no tengas que preocuparte de nada.



## Optimiza tu tiempo con los traslados y atención 24/7

El tiempo es oro, especialmente en un viaje de negocios. Para evitar imprevistos y desplazamientos interminables en transporte público, los **traslados privados** son una solución cómoda y eficaz. Desde el aeropuerto hasta tu hotel, contar con un chófer que te espere y te lleve directamente a tu destino te ahorrará estrés y largas esperas. Por eso, Civitatis pone a tu disposición un servicio de traslados diseñado para garantizar una experiencia de viaje eficiente y sin complicaciones.

Además, durante este tipo de viajes, la tranquilidad es clave. Por eso, contar con un servicio de **atención 24 horas 7 días a la semana**, en castellano, y desde cualquier zona horaria es un gran aliado. Civitatis ofrece soporte desde cualquier parte del mundo por lo que, si necesitas cambiar de horario en el último momento o resolver cualquier incidencia, siempre tendrás a alguien que te ayude en el momento.

Consúltanos para cualquier cuestión y reserva con total **comodidad y flexibilidad**. Civitatis te ayuda a planificar cada detalle de tu traslado y se asegura de que tu experiencia de viaje sea completamente satisfactoria.